



Sekison 通信

教育目標◇◇未来をひらく 石川の子◇◇



R5・5・23
NO, 5
文責：校長酒井



霧雨を吹き飛ばせ。あふれる熱気、石小運動会！

「結果を発表します。」「赤，359点」「白，360点，赤の勝ちです。」

閉会式，代表児童がそれぞれに点数を発表すると，紅組の歓声のあと，会場から唸りのようなどよめきが起こりました。わずか1点差の決着にビックリ！あぐりと口をあける子どもたち。

何度も天気予報に裏切られ，決断はしたものの不安の中での船出となった今年の運動会。しかし，子どもたちのやる気に天候は関係なかったようです。この日の**主役は間違いなく，482名**の子どもたちでした。

普段の学習の成果でいいです。練習も時間をかけすぎないように。

と，校長より教職員に伝えたのは4月の職員会議。そうとはいえ，運動会はやはり別物です。数ある学校行事の中でも，**ダントツ人気NO.1の運動会**，つつい指導にも力が入ります。約1か月の練習期間は，体育の授業だけでは十分ではなく，昼休みや休み時間を返上しての取り組みもありました。しかも，異常気象も相まって，暑くなったり寒くなったりの繰り返しで，体調面での配慮も欠かせません。感染症の感染防止のため，これまで活動の制限やマスクの着脱などを強いてきた生活から，やっと解放された今年の運動会。午前中の開催は昨年度と変わりありませんが，全校種目（復活大玉ころがし）を増やしたり，競技時間の確保から，ごあいさつを遠慮していただいた教育長様には，オープニング種目のスターターを務めていただいたりし，**子どもファーストの運動会を目指しました。**

つい先日まで幼稚園児だった1年生の成長は，3人の開会の言葉に凝縮していましたし，6年生の誓いの言葉も実に堂々としていました。運動会全体を通して，スタートのフライングや団体種目での反則!が少なかったのは練習の賜物です。また，高学年の係りの子どもたちの素早い行動も立派でした。なかなか好転しない天気とは裏腹に，子どもたちの熱気は時間が経つごとに会場にあふれ，鼓笛，紅白リレーでは絶頂となり，児童席から飛び出して応援する児童の姿はとても微笑ましく，**一人一人が目いっぱい楽しんだ運動会**を投影しました。

早朝より，会場の準備，駐車場の案内等にお力添えいただいたPTA役員の皆様，後片付けに快くご協力くださった保護者の皆様，そして，雨の中でも最後まで子どもたちに声援を送り続けてくださった会場の皆様に，心より感謝いたします。



<開会の言葉（1年生）>

校長先生，小学校の先生は大変ですね

運動会も中盤に差し掛かったころ，本部席でPTA会長様が声をかけてくださいました。会場の後片付けをしながら，わざわざ，慰労の声をかけてくださった保護者の皆様も多かったです。

小学校の教職員は確かに大変です。でも，だからこそ充実しています。ご理解を頂いている保護者の皆様，地域の皆様の後ろ盾があることで，思い切った教育ができます。今後も，皆さんに支えられながら，職員一丸となって，482名の子どもたちに寄り添った教育活動を進めてまいります。引き続きのご理解とご協力をお願いします。

※裏面もご覧ください ↓

石川小大運動会、10人に聞きました。～運動会どうでしたか？～

<23日(火)朝、登校途中の子ども達に聞きました。突撃インタビューです。

6年： 150m走やリレーで1位をとれてうれしかったです。

6年： 最後の運動会で、鼓笛等練習したことを全部出せたかと思った。

赤にはやられたな～と思った。

5年： 棒引きでめちゃくちゃ燃えました。来年も楽しみです。

4年： 1～3年まで1位でなかったけど、今年は1位になった。ドキドキしたけどたのしかったしうれしかった。

2年： 50m走で1位になれなかったのがくやしかったです。

1年： みんなで応援したので、負けちゃったけど楽しかったです。

4年： 紅組が勝ってうれしかったです。100m走がんばりました。

4年： 1点差で負けたのが悔しかったけど、楽しかったです。すごくお腹が減りました。

4年： 走るのが大好きだから、100mがとても楽しかったです。

3年： 白組が負けちゃったから残念だったけど、とても楽しかったです。



運動会校長あいさつ（時間の関係上短縮しましたが予定では…）

令和5年5月20日（土）

あいさつをしましょう。まずは紅組から「おはようございます。」

大きな声ですね、次は白組「おはようございます。」

では、紅白一緒に「おはようございます。」

ビックリするほど、大きなあいさつが返ってきました。皆さんが、今日の日を心待ちにしていたのがよく伝わります。これまでの約1か月の練習よく頑張りました。立派でしたよ。

でも、今日の運動会を楽しみにしていたのは皆さんだけではありません。周りを見てみましょう。こんなにたくさんの方々に応援に駆け付けてくださいました。お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、近所の人もありますね。今度は、前を見てください。来賓の皆さんも来てくださいました。

今日は、折角マスクが外せます。折角大声で応援できます。だから、失敗したっていいんです。ちょっとくらい間違えたってかまいません。負けたってへっちゃらです。今日一日本気になって運動会を楽しんでください。

会場の皆様、改めてましておはようございます。

ようやく本来の運動会が返ってきました。ここ数年間の感染症拡大の中、毎日子どもたちの健康管理に努め、元気に子どもたちを送り出してくださった皆様のお陰で、今日を迎えることが出来ました。改めて感謝いたします。午前中の開催ですが、子ども達に一人一人のやる気を「ギュ一ツ」と詰め込んだ運動会になることをお約束します。どうぞ、最後までご声援をお願いします。また、PTA役員の皆様、早朝からの会場の準備等ありがとうございました。

最後になりましたが、多忙の中かけつけてくださいました、石川町町長様をはじめとしましたご来賓の皆様にご挨拶申し上げます。

全校生の皆さん、残念ながら天気は曇り、グラウンドの状態もよくありません。しかし、運動会の主役は皆さんです。最後までしっかり取り組み、今日一日をたくさん楽しみましょう。

※運動会の様子はHPで後日詳しく紹介します。